



ようちえんだより 12月

葛尾村立葛尾幼稚園 平成28年11月30日



落ち葉が冷たい風に舞う季節、今年もあと一ヶ月となりました。

先日のようちえんまつりでは、看板の取り付けやチョコバナナの準備など保護者の皆様には、ご協力をいただきましてありがとうございました。

子どもたちは、スクールフェスタやようちえんまつりの準備などの経験を通して、友だちと協力したり最後まで頑張ったりすることができるようになりました。ひとつひとつの行事を経て充実した日々を過ごし、確実に成長していることに頼もしさを感じます。

12月は、お楽しみ会や交流保育など楽しい行事がたくさんあります。終業式までに元気に過ごせるように健康管理をお願いいたします。

楽しかったね！縁日ごっこ♪わなげ屋さんや魚つり、おでん屋さん、ケーキやお寿司、ジュース屋さんなど・・・みんな大人気でしたね！



園庭で忍者ごっこやピクニックごっこ、焼き肉パーティーごっこなどを楽しみました。おにぎりや唐揚げを作ったり、ダンボールをお肉に見立てて焼いたり、落ち葉で焼き鳥を作ったりとみんなで楽しく遊ぶことができました。



幼小連携活動で小学校に行ってきました。1年生と2年生が作った木の実のおもちゃで楽しく遊んできました。どんぐりの的当てゲームや魚つり、楽器遊びなどが楽しかったようでした。

